





**STRITA FOOD PRODUK STRITA FOOD**

**ABU IKAN GABUS STRITA**  
 ABU IKAN GABUS STRITA merupakan bahan yang dibuat dari ekstraksi daging ikan gabus yang diproses dengan cara health care STRITA dan dioksidasi dengan pengapung yang dapat membuat ikan gabus lebih tahan lama dan higienis. Produk ini sangat cocok untuk berbagai kalangan (anak-anak, remaja, dewasa, lansia, ibu hamil, ibu menyusui, dan orang sakit).

**KAPSUL TEPUNG EKSTRAK IKAN GABUS STRITA**  
 KAPSUL TEPUNG EKSTRAK IKAN GABUS STRITA merupakan produk kesehatan dari ikan gabus yang dibersihkan dan dikemas dalam bentuk kapsul dengan tujuan meningkatkan daya tahan tubuh seluruh ikan gabus.

**SNACKBAR STRITA**  
 SNACKBAR STRITA merupakan produk makanan ringan berbentuk dasar ikan gabus dan ikan yang ditambahkan dalam bentuk snack snack dengan 2 varian bahan yaitu SnackBar Kacang Kacang dan SnackBar Ikan Kacang. SNACKBAR STRITA merupakan tambahan protein yang cocok dikonsumsi ibu hamil dan menyusui.

**ABU IKAN GABUS STRITA**  
 ABU IKAN GABUS STRITA adalah dari daging ikan gabus dengan tambahan vitamin dan mineral yang tinggi sehingga sangat baik untuk meningkatkan kesehatan anak-anak dan lansia. ABU IKAN GABUS STRITA dapat berupa pasta atau bubuk (sereal) sehingga aman dikonsumsi. ABU IKAN GABUS STRITA hadir dalam 3 varian rasa yaitu original, pedas, dan jeruk.

**STRIATA BISKUIT**  
 STRIATA BISKUIT diformulasikan dari tepung terigu komposit, bahan-bahan pangan lokal (ikan gabus, kacang, telur, dan bahan pengikat lainnya) tanpa bahan tambahan pangan berbahaya. STRIATA BISKUIT dapat disajikan langsung atau dituangkan menjadi bubur. STRIATA BISKUIT cocok dikonsumsi anak-anak, MP-AS, ibu hamil, dan orang dewasa.

**SBREAL STRITA**  
 SBREAL STRITA merupakan produk pengembangan ikan gabus, kacang, dan buah-buahan yang bermanfaat. Formula dengan tambahan susu dan bahan pengikat lainnya. STRIATA dapat dikonsumsi anak-anak hingga dewasa dengan cara diseduh dengan air hangat.

**STRIATA COOKIES**  
 STRIATA COOKIES merupakan produk inovasi STRIATA dengan menambahkan pangan lokal yaitu kacang kedelai dan ikan gabus. COOKIES KACANG KACANG ditambahkan dengan kacang sehingga aman dikonsumsi. COOKIES KACANG KACANG mengandung protein dan antioksidan. COOKIES KACANG KACANG merupakan produk inovasi kesehatan yang diformulasikan dengan bahan-bahan yang aman dikonsumsi. COOKIES KACANG KACANG cocok dikonsumsi ibu hamil, ibu menyusui, dan orang dewasa.

**GLUTEN FREE STRIATA COOKIES**  
 GLUTEN FREE - COOKIES FREE STRIATA tanpa adanya penambahan terigu dan telur agar aman dikonsumsi penderita diabetes, hipertensi, dan kolesterol. GLUTEN FREE - COOKIES FREE STRIATA sehingga memiliki nilai gizi yang tinggi.

**STRIATA FROZEN FOOD**  
 STRIATA FROZEN FOOD merupakan produk pengembangan ikan gabus, kacang, dan buah-buahan yang bermanfaat. Formula dengan tambahan susu dan bahan pengikat lainnya. STRIATA dapat dikonsumsi anak-anak hingga dewasa dengan cara diseduh dengan air hangat.

